



Credit: AndreasHeddergott / TUM

DEUTSCH:

Die Dynamik unseres TUM-Campus Garching erhält einen neuen Spin! Mit dem Grand Opening des gemeinsam genutzten SAP-Forschungszentrums in Garching stärken wir unsere Brücke zwischen akademischer Exzellenz und unternehmerischer Innovationsstärke. Zusammen wollen wir die Überführung von zukunftsweisenden KI-Technologien in markt- und wettbewerbsfähige Produkte beschleunigen.

Insgesamt 100 Millionen Euro hat unser langjähriger Partner of Excellence in dieses wunderbare Forschungsgebäude investiert, in dem künftig bis zu 700 SAP-Mitarbeitende und 120 TUM-Forschende auf 19.000 qm unter einem Dach an Softwarelösungen zu Künstlicher Intelligenz arbeiten. TUM-seitig sind neun Professuren im Gebäude untergebracht.

Herzlich willkommen am Campus Garching, liebe Freunde von der SAP!

#TUM_Garching #TUMCampus #SAPForschungszentrum #KIForschung
#AkademischeExzellenz #UnternehmerischeInnovation
#Zukunftstechnologien #MarktfähigeProdukte

#ForschungUndEntwicklung #Zusammenarbeit #InnovationsHub
#TUMProfessuren #SAPMitarbeitende #KIsoftware #Eröffnung
#WillkommenSAP

ENGLISH:

The dynamics of our TUM Campus Garching are getting a new spin! With the grand opening of the jointly used SAP Research Center in Garching, we are strengthening our bridge between academic excellence and entrepreneurial innovation. Together, we aim to accelerate the transition of pioneering AI technologies into market- and competition-ready products.

Our long-standing Partner of Excellence has invested a total of 100 million euros in this wonderful research building, where up to 700 SAP employees and 120 TUM researchers will work under one roof on AI software solutions across 19,000 square meters. Nine TUM professorships are housed in the building.

A warm welcome to our friends from SAP at Campus Garching!

Technische Universität München SAP Christian Klein Thomas
Saueressig Markus Blume Katrin Pommer Ulrich Meyer #TUM_Garching
#TUMCampus #SAPForschungszentrum #KIForschung
#AkademischeExzellenz #UnternehmerischeInnovation
#Zukunftstechnologien #MarktfähigeProdukte
#ForschungUndEntwicklung #Zusammenarbeit #InnovationsHub
#TUMProfessuren #SAPMitarbeitende #KIsoftware #Eröffnung
#WillkommenSAP